

## **St. Galler Offiziere informieren sich über Neues Kampfflugzeug**

**Im Rahmen der diesjährigen Mitgliederversammlung der Offiziersgesellschaft des Kantons St. Gallen referierte Oberst i Gst Peter Merz, Projektleiter Neues Kampfflugzeug NKF, über die anstehende Kampfflugzeugbeschaffung. Die Präsidentin der KOG, Major Elisabeth Stadelmann-Meier, konnte dazu am 4. März 2020 auf Schloss Sargans hochkarätige Gäste aus Politik, Verwaltung, Wirtschaft und Armee begrüßen. Besonders erfreut war die KOG-Präsidentin ob der grossen Schar teilnehmender junger Offiziere im Grad eines Leutnants.**

Die Mitgliederversammlung, welche unter Einhaltung der vom Bundesamt für Gesundheit sowie vom kantonalen Führungsstab gemachten Vorgaben dem Corona-Virus trotzte, verlief unspektakulär. Nach Grussworten des Gemeindepräsidenten von Sargans, Jörg Tanner, und von Regierungsrat Fredy Fässler führte die KOG-Präsidentin speditiv durch die Traktanden.

Höhepunkt des Abends war das Referat von Oberst i Gst Peter «Pablo» Merz, der als Verantwortlicher für das Projekt Neues Kampfflugzeug auf Seiten der Armee ein echter Kenner des Projektes zur Beschaffung zeitgemässer Kampfflugzeuge ist. Er konnte aufzeigen, dass die Armee als Gesamtsystem auf das Teilsystem Luftwaffe angewiesen ist. Es werde nicht einfach das Beste, sondern das für die Schweiz am besten geeignete Flugzeug gesucht. Die Beschaffungsvorgaben des Bundesrates verlangen, dass jenes Flugzeug ausgewählt wird, welches das beste Preis-/Leistungsverhältnis ohne «No-Go» aufweist. Oberst i Gst Peter Merz erinnerte daran, dass die Armee die Flugzeuge und weitere Rüstungsbeschaffungen aus dem ordentlichen Budget finanzieren müsse und werde. Er sehe keine Alternativen zur Beschaffung eines modernen Kampfflugzeuges - sonst würden es alle anderen Länder ja ebenfalls sehen. Alle Anwesenden waren sich nach den informativen Darlegungen von Oberst i Gst Merz einig: Der Ersatz der Tiger-Flotte ist dringlich und das NKF zwingend nötig.

Im Anschluss an das Referat pflegten die Teilnehmer bei vorzüglicher Verpflegung die Kameradschaft. Wie immer umrahmt von den Klängen der Polizeimusik St. Gallen.

---

Für Rückfragen:

Major Elisabeth Stadelmann-Meier, Präsidentin

[praesident@kogsg.ch](mailto:praesident@kogsg.ch)

071 277 14 14